

# たくさんのご来場ありがとうございました!!

12月6日(土)笠間芸術の森公園イベント広場にて  
「いばらきコープフェスタ 2025 in 笠間芸術の森公園」が開催されました。  
お天気にも恵まれて来場者数は、なんと **8,000人** とたくさんの方にお越しいただきました。



みとぴよ音楽隊



様々な催しが  
ありました♪



美ら島応援プロジェクト 寄付金贈呈式

私たち北部ブロック委員会も、西部ブロック委員会と一緒に参加しました。  
「いばらきのご当地マルシェ大集合」というブースで、各ブロックのおすすめ地域商品を紹介しながら、クイズ企画を実施しました。  
330名の方にクイズに参加していただきました。  
ご参加ありがとうございました。

今回のイベントは、18年ぶりの開催だそうです！そんなイベントに参加できること、また参加されたみなさまと一緒に楽しいひとときを過ごせたことを、とてもうれしく思います。  
次回はいつになるのかわかりませんが、またみなさまに会えるのを楽しみにしています♪  
詳しい開催内容は、いばらきコープ HP をご覧ください。また、いばらきコープ公式 Instagram が開設されましたので、ぜひそちらもご覧ください。



コーサケエアトランポリン

## 『JA やまと産地見学会』のご報告

11/26(水)「JA やまと産地見学会～朝日里山学校で有機野菜を学ぼう♪」  
と題して、石岡市にある朝日里山学校へ行つきました。

朝日里山学校は廃校を利用しているため、教室で生徒に戻ったような懐かしい気分で、JA やまと有機野菜部会の取り組みについて学びました。  
当日はお天気にも恵まれ暑いくらいでした。澄み渡る青空の下での収穫体験では、予定よりも収穫する野菜が増え、新鮮な野菜の収穫にみなさんわいわいと楽しく体験できました。



～参加者からの感想～

- ✿農業の大変さを改めて知ると共に、  
後世に受け継いでくれる若い人を育成する取り組みが素晴らしい。
- ✿JA やまととの取り組みが素晴らしいと知り、  
同じ茨城県人として誇らしく思いました。
- ✿新鮮なお野菜の収穫が出来て、  
とても楽しい時間でした。  
お弁当も美味しかったです。
- ✿有機野菜は少し価格が高いイメージでしたが、作り手の大変さを知ることが出来てとても良かったです。  
北部ブロック委員会では、令和8年度もいろいろな企画を準備しております。  
ほくぶ通信や Instagram、コープ日立店掲示板にて、お知らせいたしますのでぜひ参加ください。

